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ATA DA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE PESQUISA E 1 

PÓS-GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO 2 

JEQUITINHONHA E MUCURI-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 3 

 4 

  Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, às dez horas, reuniu-se na sala de 5 

reuniões da PRPPG, sob a presidência do Prof. Alexandre Christófaro Silva, o Conselho de 6 

Pesquisa e Pós-Graduação/UFVJM. Estiveram presentes os Profs. Ana Cristina Rodrigues 7 

Lacerda, José Barbosa dos Santos, Maria Letícia Ramos Jorge, Wallans Torres Pio dos Santos, 8 

Etel Rocha Vieira, Angelo Márcio Pinto Leite, Raquel Anna Sapunaru, Lucas Franco Ferreira, o 9 

acadêmico Saimon Moraes Silva e a servidora Delair Moreira da Silva. Foram justificadas as 10 

ausências dos Profs. Cláudio Heitor Balthazar, Flávio Santos Damos, Elizabethe Adriana Esteves 11 

e Carlos Henrique Alexandrino. Com a palavra o Prof. Alexandre informa que não foi possível a 12 

participação dos membros do Campus do Mucuri por meio de videoconferência porque o 13 

equipamento está estragado. Informa ainda que convidou o Prof. Marcelo Laia para participar da 14 

reunião, com a finalidade de prestar esclarecimentos relativos ao Regimento da Comissão Interna 15 

de Biossegurança, que é um dos assuntos constantes da pauta desta reunião. Logo após 16 

apresentou-se a CORRESPONDÊNCIA EXPEDIDA:1) e-mail datado de 11/05/2012 – 17 

encaminhando a todos os membros do CPPG as considerações do parecerista Prof. Claudio 18 

Balthazar referente ao Regimento Comissão Interna de Biossegurança. 2) Of. 19 

578/12/PRPPG/UFVJM, datado de 11/05/2012 – comunicando ao pós-graduando do Programa 20 

de Mestrado em Química -Antonio Carlos Vieira Lopes Júnior e seu orientador, bem como, a 21 

secretária da pós-graduação, que foi deferido o pedido de matrícula fora do prazo, e estipulando 22 

data para regularização da situação. 3) Of. 588/12/PRPPG/UFVJM, datado de 21/05/2012 – 23 

encaminhando ao CONSEPE os projetos de oferecimento dos programas de mestrado 24 

profissionais: Gestão de Instituições Educativas e o de Tecnologia e Sociedade. 4) Of. 25 

241/2012/GAB, datado de 22/05/2012 – encaminhando a proposta do Mestrado Profissional 26 

Gestão de Instituições Educativas, para análise da CAPES. 5) Of. 242/2012/GAB, datado de 27 

22/05/2012 – encaminhando a proposta do Mestrado Profissional Tecnologia e Sociedade, para 28 

análise da CAPES. 6) Of. 654/12/PRPPG/UFVJM, datado de 31/05/2012 – comunicando ao 29 

Diretor da FACET, a decisão do CPPG quanto ao mandato dos representantes de sua unidade 30 

acadêmica. 7) Of. 655/12/PRPPG/UFVJM, datado de 31/05/2012 – comunicando ao Diretor 31 

da FIH, a decisão do CPPG quanto ao mandato dos representantes de sua unidade acadêmica 8) 32 

Of. 656/12/PRPPG/UFVJM, datado de 31/05/2012 – comunicando ao Diretor do ICT, a 33 

decisão do CPPG quanto ao mandato dos representantes de sua unidade acadêmica 34 

CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA: 1) Of. 085/2012-FCBS, datado de 15/05/2012 – 35 

justificando a não realização da eleição para os representantes da FCBS junto ao CPPG. 36 

2)Despacho Of. 588/12/PRPPG/UFVJM, datado de 21/05/2012 – despacho do Reitor 37 

aprovando ad referendum do CONSEPE, os projetos de oferecimento dos programas de 38 

mestrado profissionais: Gestão de Instituições Educativas e o de Tecnologia e Sociedade. 3) Of. 39 

058/2012/DIR, datado de 28/05/2012 – informando os nomes dos docentes eleitos como 40 

representantes da FACSAE junto ao CPPG. 4) Portaria nº 769, de 31/05/2012 – designando o 41 

representantes discentes da pós-graduação junto ao CPPG. 5) Of. 13/2012-CONSEPE, datado 42 

de 01/06/2012 – comunicando a homologação pelo CONSEPE do projeto de oferecimento do 43 

programa de Mestrado Profissional em Gestão de Instituições Educativas. 6) Of. 14/2012-44 

CONSEPE, datado de 01/06/2012 – comunicando a homologação pelo CONSEPE do projeto 45 

de oferecimento do programa de Mestrado Profissional em de Tecnologia e Sociedade 7) Of. 46 

074/2012/ICT, datado de 04/06/2012 – informando que são contrários a alteração dos mandatos 47 

dos representantes docentes do ICT junto ao CPPG e justificando esta decisão. Em seguida 48 

passou-se aos assuntos constantes da ORDEM DO DIA: 1) Homologar as atas das Defesas de 49 

Dissertação dos Programas de Mestrado em Ciências Fisiológicas e Química – a secretária 50 
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fez a leitura das atas das Defesas de Dissertação dos pós-graduandos a saber: Programa de 1 

Mestrado em Ciências Fisiológicas – Valéria Gomes de Almeida e do  Programa de 2 

Mestrado em Química – Alexandre Alves da Silva e Nascilaine Osanilha Costa Pedrosa, 3 

informando que todos foram aprovados. Após apreciação, as atas foram homologadas pelos 4 

presentes. 2) Referendar Edital nº 009 do Programa de Doutorado em Ciências Fisiológicas 5 

(fluxo contínuo) e Retificação do Edital nº 005 do Programa de Mestrado em Química – a 6 

secretária fez a leitura do Edital nº 009 do Programa de Doutorado em Ciências Fisiológicas 7 

(fluxo contínuo) e Retificação do Edital nº 005 do Programa de Mestrado em Química referente 8 

a abertura de inscrições para o processo seletivo. Na oportunidade a secretaria expõe que devido 9 

à exigüidade de tempo, o edital e a retificação foram aprovados ad referendum do CPPG. Os 10 

membros presentes referendaram o edital e a retificação. 3) Proposta do Doutorado 11 

Interinstitucional em Odontologia – DINTER UFMG/UFVJM – a secretária fez a leitura do 12 

ofício 586/12/PRPPG/UFVJM datado de 21/05/2012, encaminhado à CAPES, informando que a 13 

UFVJM é favorável ao envio da proposta do Mestrado Interinstitucional em Odontologia – 14 

DINTER, cuja instituição promotora é a UFMG. Na oportunidade o Prof. Alexandre informa que 15 

a UFVJM será a instituição receptora sob a coordenação da Prof.ª Maria Letícia. Expõe ainda 16 

que devido ao prazo do Edital não foi houve tempo para que esta proposta tramitasse nos 3 17 

departamentos da UFMG e que esta proposta será encaminhado no próximo edital. Informa 18 

ainda que nesta proposta são oferecidas 7 vagas.  4) Regimento da Comissão Interna de 19 

Biossegurança – Com a palavra o Prof. Alexandre expõe que esta comissão é específica para 20 

tratar de pesquisas com organismos geneticamente modificados e como o Prof. Marcelo Laia é o 21 

Presidente desta Comissão, ele solicitou o seu comparecimento para que pudesse explicar as 22 

dúvidas surgidas durante a apreciação do Regimento. Em seguida passa a palavra para o Prof. 23 

José Barbosa que foi um dos pareceristas indicados pelo CPPG. Com a palavra o Prof. José 24 

Barbosa expõe que ele verificou os dados relacionados a questão vegetal e quanto a esta área não 25 

verificou nenhum problema. Fazendo uso da palavra o Prof. Alexandre expõe que o Prof. 26 

Claudio que é o outro parecerista não pode estar presente por motivo de viagem administrativa e 27 

que encaminhou suas sugestões que foram encaminhadas a todos os membros e sugere que sejam 28 

apreciadas e que o Prof. Marcelo Laia faça as ponderações acerca das dúvidas surgidas. Sugestão 29 

aceita pelos presentes. O Prof. Alexandre faz a leitura das ponderações apresentadas pelo Prof. 30 

Claudio. Com a palavra o Prof. Marcelo Laia faz uma explanação sobre a lei e responde aos 31 

questionamentos apresentados. Após debate, o Regimento foi aprovado com algumas alterações. 32 

5) Ata do Colegiado do PPGCF – o Prof. Alexandre informa que recebeu cópia da ata do 33 

Colegiado do Programa de Mestrado em Ciência Florestal e faz a leitura do texto “O Colegiado 34 

acata a solicitação do Professor Orientador para submissão do artigo em prazo exíguo, 35 

contrariando o regimento do PPGCF, desde que a PRPPG acate a decisão de quebra permanente 36 

desta exigência para todos os discentes do PPGCF a partir desta data”. Diante do exposto o Prof. 37 

Alexandre informa que o orientador a qual está sendo citado na ata é ele, mas que independente 38 

de quem seja o solicitante, que o Programa não pode determinar que o CPPG acate uma decisão 39 

do Colegiado. O Prof. Alexandre expõe que fez esta solicitação porque o prazo é muito curto 40 

para fazer um artigo que tenha condições de ser submetido e aprovado para publicação e por este 41 

motivo fez a solicitação ao Colegiado do Programa, que tem autonomia para decidir sobre o 42 

pleito. Fazendo uso da palavra o Prof. José Barbosa sugere que o Colegiado modifique seu 43 

regulamento. Com a palavra o Prof. Marcelo Laia expõe que ele não participou da reunião do 44 

Colegiado do Programa de Mestrado em Ciência Florestal que tratou do assunto em causa e por 45 

este motivo não tem conhecimento dos argumentos expostos nessa reunião, não podendo opinar 46 

sobre o assunto. Após debate toso os membros concordaram que este assunto deve ser resolvido 47 

pelo Colegiado do Programa não podendo condicionar suas decisões ao deferimento pelo CPPG. 48 

6) Projeto de oferecimento do Curso de Especialização em Matemática para o Ensino 49 

Médio – modalidade à distância – a secretária fez a leitura do ofício nº 47/DEAD/2012 50 
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encaminhando e informando que a Diretoria da EAD aprovou o projeto do Curso de 1 

Especialização em Matemática para o Ensino Médio. O Prof. Alexandre informa que este projeto 2 

foi analisado por Delair e solicita que faça uma explanação do projeto. Delair expõe que este 3 

projeto está sob a coordenação da Prof.ª Tula Maria Rocha Morais e subcoordenação da Prof.ª 4 

Marcela Richele Ferreira e será oferecido durante 18 meses com 360 horas, que as disciplinas e a 5 

carga horária estão de acordo com as exigências do Conselho Nacional de Educação e Resolução 6 

Nº 13-CONSEPE/2012. Serão oferecidas 150 vagas distribuídas nos Pólos de Apoio Presencial 7 

de Araçuaí, Conceição do Mato Dentro, Itamarandiba e Teófilo Otoni, que o corpo docente é 8 

formado por docentes desta Universidade e todos os custos deste projeto serão de 9 

responsabilidade da CAPES. O Prof. Alexandre solicita a Prof.ª Ione Andriani Costa da EAD 10 

que faça suas ponderações sobre o projeto. Após análise, e algumas sugestões, o projeto foi 11 

aprovado pelos presentes.  OUTROS ASSUNTOS: 1) Editais CICT – o Prof. Lucas esclarece 12 

que, apesar da maioria dos docentes estarem em greve, a CICT abriu editais 4 editais para Bolsas 13 

PIBIC CNPq, PIBITI CNPq, PIBIC Jr. FAPEMIG e PIBIC UFVJM, devido aos prazos exigidos 14 

pelos órgãos de fomento, fazendo uma explanação dos referidos editais. Nada mais havendo a 15 

ser tratado o Sr. Presidente declara encerrada a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, 16 

Delair Moreira da Silva, Secretária Executiva/CPPG/UFVJM, lavrei a presente ata que, se 17 

aprovada, será assinada por todos os membros presentes. Diamantina, 18 de junho de 2012.-x-x- 18 
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